

Pazo de Cuco-Ruxo ó Pazo de Ribeira y Salgado

Patrimonio Cultural Arquitectura Civil Pazos y Casonas



En 1737, el matrimonio formado por José Alvarez y Teresa de Cuevas fundó el vínculo y mayorazgo del llamado **Pumar de Cuco-Ruxo**.

La actual casa solariega, es una edificación reciente y integrada en el antiguo mayorazgo del Cuco-Ruxo, al que llegaron a estar vinculadas hasta tres casas. Este pazo reúne las comodidades de una construcción moderna; su planta en escuadra se organiza en dos alturas, no faltando la clásica torre que, coronada por almenaje, ocupa uno de los ángulos. Fachada generosa en ventanas por las que penetra la luminosidad reflejada del amplio valle que se puede admirar, desde el balcón constituido en privilegiado mirador.

Cierran el edificio, por sus lados norte y este, dependencias secundarias que originan un patio cerrado, muy acogedor, al que se accede a través de una entrada practicada en la fachada de la casa, a modo de profundo portalón adintelado, embellecido en su frente por molduras neoclásicas de la época

A Miñoteira

Valeixe (Santa Cristina)
36883 A Cañiza
Pontevedra

Geolocalización

Latitud 42.17638
Longitud -8.274132

Características

- Propiedad: Privada
- Estilo Arquitectónico: Moderno
- En uso: Sí
- Descripción del recurso: Pazo de Cuco-Ruxo

- Cronología: Siglo XVIII
- Interés Paisajístico: Elevado
- Descripción del entorno: Rural

Accesos

- Accesos a pie: Sí
- Accesos para vehículos privados: Sí